



# Classe dehors

École de Saint-Martin-de-Jussac, Haute-Vienne

## Éducation au développement durable



### PRÉSENTATION DU PROJET

Le projet élaboré dans le cadre de la démarche du CNR éducation s'articule autour de l'éducation au développement durable par la pratique de la classe dehors. Les professeurs souhaitent favoriser la découverte et la connaissance de la biodiversité qui environne l'école.

Le projet « École dehors » se traduit par l'organisation hebdomadaire de classe en extérieur. Après avoir explicité le fonctionnement et les règles de cette séquence pédagogique un peu particulière aux élèves, la classe prend place dans le bois à proximité de l'école pour une séquence d'activité physique douce et de découverte de la nature.

Ce projet vient compléter une labellisation Éco-école et donne notamment lieu à l'élection d'éco-délégués. Des actions de valorisation de la démarche globale d'éducation au développement durable sont également proposées aux familles.



### OBJECTIFS

- Réinvestir les connaissances acquises en classe dans un milieu différent et naturel.
- Développer la curiosité de l'élève et améliorer sa confiance en lui face à un environnement nouveau, en construisant une relation avec la nature, le temps et l'espace.
- Développer son sens de l'effort et de l'entraide en améliorant sa capacité de vivre ensemble.
- Prendre conscience de son impact sur l'environnement et découvrir une manière de l'utiliser sans l'exploiter (se découvrir une conscience écologique).



### PARTENAIRES ASSOCIÉS AU PROJET

Commune de Saint-Martin-de-Jussac  
Association Permanais  
Ferme pédagogique de la Terr'Happy



### FINANCEMENT ACCORDÉ AU PROJET

Montant total alloué par l'Éducation nationale dans le cadre du FIP : 2 400 €